

El inicio de las GSeries 2023 se retrasa una semana

El esfuerzo de los responsables de la pista del Circuit Andorra - Pas de la Casa no ha sido suficiente para que, las GSeries 2023 pudieran empezar en la fecha prevista. Las condiciones climatológicas han decidido lo contrario y habrá que esperar al **14 de enero** para que los equipos participantes en el certamen andorrano empiecen a competir en las instalaciones del Port d'Envalira.

Estas eran las palabras de Alex Bercianos, responsable del Circuit Andorra - Pas de la Casa, sobre el inicio de las GSeries 2023: ***La climatología de los últimos días en el Port d'Envalira nos ha obligado a tomar la decisión de aplazar una semana el inicio de las GSeries 2023.***

Hay que añadir, que las previsiones para las próximas jornadas tampoco son esperanzadoras de cara a poder tener una pista en las mejores condiciones. En concreto, ayer nos llovió antes de empezar a nevar y los próximos días se esperan temperaturas en positivo en nuestras instalaciones.

No queremos empezar el campeonato presentando un escenario bajo mínimos y hemos creído que lo más sensato, aunque nos cueste, es comenzar una semana más tarde.

Así pues, el pistoletazo de salida de las GSeries 2023 se dará el sábado día 14 de enero. A partir de las 16:00 horas, se disputarán las mangas de la G1, de las diferentes categorías.

Servicio de prensa.